



2024: nuevas elecciones para las mismas prácticas

TELÉFONO ROJO

JOSÉ
UREÑA

joseurena2001@yahoo.com.mx

Pareceríamos ir hacia un mismo gobierno.

A elegir a los mismos.

Al menos en dos Poderes de la Unión, el Ejecutivo y el Legislativo, porque el Judicial no ha pasado por las urnas y se jugará su suerte con el voto opositor el 2 de junio próximo.

Vea usted:

Por una parte, la candidata oficial **Claudia Sheinbaum** desveló toda sombra de incertidumbre: el eje de sus propuestas serán las reformas promovidas por el Presidente.

Lo dijo en el INE y ante su presidenta **Guadalupe Taddei** durante su registro en tiempos vedados por la ley para hacer propuestas de campaña.

Pero ella las hizo.

La suya sería una administración con algunos matices propios, claro, pues según dijo agregará algunos eufemismos al discurso actual como “profundizar la estrategia de seguridad”.

Es su oferta para “el segundo piso” del lopezobradorismo sin, al menos formalmente, **Andrés Manuel López Obrador** en la Presidencia de la República.

LA SEGUNDA GENERACIÓN

En el Legislativo también viene la segunda generación.

Oficialmente buscan repetir en el cargo 88 senadores y 467 diputados federales, un porcentaje altísimo bajo cualquier prisma con frutos cuestionables de 2018 a la fecha.

En este concurso de ambiciones no escapan militantes de ningún partido, ni priistas, ni panistas, ni perredistas y no se diga morenistas bajo la protección del poder y el presupuesto público.

Todos quieren continuar en sus cargos y con frecuencia han sido cobijados por las dirigen-

cias de sus institutos políticos a pesar de oposiciones y renunciaciones de la propia militancia.

La lista y las protestas se repiten en toda la república, razón por la cual resulta tarea extensa hacer un listado y dar detalles sobre la situación de favorecidos y rechazados.

Pero hay ejemplos:

El panista **Marko Cortés** postuló a su hermano **David Alejandro Cortés** para una diputación federal y a **Mayuli Latifa Martínez**, quien tiene la marca de derrotas en 2021 en Quintana Roo.

SIN COBILLO DE LA BANDERA

1.- Tal vez pocos asistentes se dieron cuenta:

Los cientos de miles de ciudadanos congregados ayer en la Plaza de la Constitución carecieron del cobijo de la bandera nacional.

No pertenecen al pueblo bueno, seguramente.

¿Quién habrá dado la orden a la I Zona Militar de no cumplir la rutina de ponerla a plena asta en un domingo soleado?

¿Acaso quien también dispuso amurallar el Palacio Nacional aun cuando no estuviera el presidente **Andrés Manuel López Obrador**, de gira por Tlaxcala con un Zócalo también cercado?

2.- A propósito de imposiciones, también en Morena hace aire:

En Yucatán renunció el diputado local y dirigente **Rafael Echazarreta** en protesta por las imposiciones de **Joaquín Huacho Díaz**, en especial de **Rommel Pacheco** para alcalde de Mérida.

-Me voy con mucha pena -dijo **Echazarreta** tras denunciar a **Huacho**, expriista, expanista y ahora factor de división de Morena.

Y 3.- A más de rico, el municipio de San Pedro Garza García tiene distinciones.

Acaba de recibir el premio **LEED for Cities** en grado oro del Consejo de Construcción Ecológica de Estados Unidos.

La principal impulsora de estas acciones ecológicas es la regidora **Vivianne Clariond**, quien aspira a edil como candidata independiente.

Es ambientalista, impulsa la plantación de cuatro mil árboles este año y la construcción de plantas captadoras y tratadoras de agua.